

# *Nouvelle expression d'appui des États-Unis à l'opposition syrienne*

---



Washington, 6 mai, (RHC).- Les États-Unis ont décidé d'octroyer aux installations de l'opposition syrienne en territoire étasunien, le statut de mission diplomatique étrangère, action qui vient se joindre aux efforts de la Maison Blanche pour obtenir le renversement du président Bashar Al Assad.

La Maison Blanche prévoit de destiner 27 millions de dollars supplémentaires pour améliorer les capacités logistiques des groupes armés qui cherchent un changement de régime en Syrie- a annoncé la porte parole du Département d'État Marie Harf.

Depuis 35 mois un conflit armé très aigu affronte des bandes armées formées essentiellement de fondamentalistes et des extrémistes islamiques et le gouvernement. Les opposants voudraient imposer un califat régit par la sharia ou loi islamique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/22406-nouvelle-expression-dappui-des-etats-unis-a-lopposition-syrienne>



**Radio Habana Cuba**